



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA MOBILISATION PAYE !

Grâce à la mobilisation des personnels de l'éducation, des parents d'élèves, le soutien des parlementaires et des élus de Guadeloupe, le ministère était dans l'obligation de prendre en considération nos légitimes revendications.

À la demande du ministère, Madame la Rectrice de l'académie de Guadeloupe recevra en audience l'intersyndicale de l'éducation et les fédérations de parents d'élèves ce mercredi 26 mars 2025 à 14H00 pour nous communiquer les propositions concernant l'annulation des suppressions de postes.

Une mission ministérielle sera dépêchée en avril/mai afin d'analyser la situation de l'école en Guadeloupe.

Les lauréats inscrits aux concours en Guadeloupe seront maintenus sur place pour effectuer leur année de stage.

Compte tenu des avancées, l'intersyndicale de l'éducation et les fédérations de parents d'élèves décident de suspendre le mouvement de grève.

Néanmoins, nous restons vigilants, la mobilisation continue !

Les Organisations Syndicales
FAEN-SNCL
FNEC FP-FO
FSU
SEP-CGTG
SPEG
UNSA

Les Fédérations de Parents d'élèves
FAPEG
FCPE

Pointe-à-Pitre, le 25 mars 2025